
平成２８年度第４回理事会 

 

日 時  平成２８年３月９日（木） １８：３０～２０：３０ 

場 所  鹿児島女子高等学校セミナーハウス 

出 席  鮫島，隈本，木佐貫，中曲瀬，米澤，福嵜，持増，神丸，濱田，伊藤 

委 任  土器屋，小園，鶴留，西谷，末吉 

 

議 題 

１ 新県立体育館について 

 (1) 室内競技団体でプレゼンをする機会があり、バスケットボール協会も説明をする時

間が与えられた。 

 (2) 複合型アリーナの提案をしたい。 

 (3) (2)のスタイルが難しくても、「人が集える施設」、「集った人に優しい施設」となる

ような体育館の新設を要望する予定。 

 

２ 県協会の役員について 

 (1) 県協会の役員について、今後定年制の導入を提案することになった。 

 (2) 次期社員総会での提案に向けて、今後協議を重ねることとした。 

 

３ 鹿児島バスケットボールサミット 2017について 

 (1) 役員依頼や、チケット売り上げ状況等についての説明があった。 

 (2) サミット終了後に鹿児島レブナイズの試合が行われる。会場設営にかかる時間等の

関係から、レブナイズ仕様のコートで実施することの報告があった。 

 

４ 社会人連盟の設立について 

(1) 関係各団体に連盟設立の趣旨説明を行った。 

(2) 隈本常務理事を中心に県協会一般、クラブ、南日本リーグ連盟の担当者で準備委員

会を設立し、設立に向け検討を重ねることになった。 

 

５ 2020年鹿児島国体について 

 (1) 全国障害者大会の調整や、連絡の窓口として山元晃一氏を置くことにした。 

 

６ 鹿児島レブナイズについて 

 (1) 現状についての報告があった。 

 (2) 選手会より、チーム存続に向けての支援について説明があり、県協会として今後も

引き続き支援することを確認した。 

(3) 県協会からＢリーグに経営指導念書について提出することを議決した。 

 


